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列その気持ちの強さこそが､私は名青税という組織の力の源泉であ

信じています。

今年度のスローガンとして､「自分の想いを伝えよう～共有から共

感へ｣をあげさせていただきました｡現在､名青税に対する会員皆さま

の想い､今後の日本社会において､主体となり生き続けていく必要があ

ま､平成28年5月14日に開催されました第51回定時総会

をいただき､第45代会長を務めさせていただきます、昭和

支部の仙田浩人です。

まずもって名古屋青年税理士連盟(以下｢名青税｣)や各支部の定

時総会へのご参加､また多岐にわたるご意見をいただいたことに､感謝

唖

‘雫. -胤騨_鋳潔 ． 鶏’齢識、

13一名青税50周年に向けて

14-INFORMATION

04-新役員あいさつ

12名吉税合同部会･懇親会

01会長就任あいさつ

02第51回定時総会・懇親会
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第51回定時総会
､|丘成28年5ﾉjl4n(=t)H肖天

H肯れ渡る空の下､税理士会ビル人ホールにて､第51回定時総

会が行われました。

定刻の13時半より､前執行部の渡総務部長の司会で総会が始

まり､妹尾制度担当副会長の開会の辞､続いて水野誠会長の挨

拶がありました｡その後､水野貴文会員が議長に選任され､議案

の審議が始まりました。

まず一年間の総決算である事業及び収支に閲する報告が行わ

れ､賛成多数により承認されました｡そして新年度の理事選任と

進みました｡次期会長候ﾈiliとしてｲlll出浩人会員の名が挙げられ、

人柄の紹介の後､盛人な拍手により新会長に承認されました。

その後､仙Ⅱ1新会長よりmll会長が指名され､部長･511部長の選任、

そして､慌串選任の件についても承臆を得､新役員の全てが決ま

りました｡続いて､新年度の事業計画案と収支予算案の審議が

あり､賛成多数により承認されました。
へ

議案審議が終rし､新会長より挨拶の後､来賓の方々からご祝

辞をいただき､その後､各部の新役員から挨拶がありました。

水野誠前会長を始め前執行部のみなさん､一年間大変ありが

僻

名胄税第51回定時総会終了後､懇親会がルブラ王山にて盛大に

開催されました。

まずは､仙田浩人新会長より本年度の名吉税テーマである｢自分の

想いを伝えよう～共有から共感へ｣を踏まえて､とてもとても熱い名胄

税愛を語っていただけるのかと思いきや､今日は総会でたくさんお話しを

したのでということで手短な挨拶からスタートしました。

ご来賓の方々を代表して､岐阜冑年税理士連盟折戸俊行会長

名古屋税理士政治連盟前原明弘会長よりご祝辞を賜ﾚﾉました。

そして､名古屋税理士協同組合理事長久野完治先生に乾杯の

ご発声を頂戴し､歓談へと入りました。

本年度の名胄税の各支部を取り纒める各支部長が壇上に上がり、

意気込みをお話しいただき､ますます会場は盛り上がりました。

会場の盛り上がりが高まる中､懇親会恒例のアトラクションが始まり

ました。

今年のアトラクションは｢名胄税50周年記念クイズ大会｣｡50周年

を迎える名胄税にちなんだクイズが出題されました｡問題に正解できな

いと､特製ジュース(ノニジュース)を飲む羽目に。

1問目は、「名吉税50年の歴史の中で初めてスローガンを使用した

会長は誰でしょうか?｣という問題でした｡答えは､片山泰宏元会長。

名胄税ができた当初からスローガンがあったわけではなかったんですね…（
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日時／平成28年5月14日

場所／税理士会ビル

このスローガンについて私は､結果報告･lHl鼬捉起といった単な

るトップダウンとしての情報発信のみではなく､会員それぞれが

持つ|川越葱,紬について一緒に考え意見を||}し合うボトムアップ

を通じて､よりよい組織を作りあげ､また税f'|1 1:としての研鑛に励

もうということであるのかと解釈しています。

名吉税は｢税fll! |2の良心｣であるという点からも､足非とも｢自

分の想いを低えよう～共有から共感へ｣のスローガンの実現に取

り組んでいきたいものです。

総務副部長吉岡生馬

とうございました。そ

してお疲れ様でした。

仙lll新会長を始め新

､#1行部のみなさん､一年間よろしくおIIIIい致します。

ノ>､年のスローガン､「自分の想いを伝えよう～共有から共感へ」

へは仙lll新会展の人柄を表したものであるとも思いますが､名青税

の組織作りという点、税理tとしての仙命という点においても、

この観点は喧典なことと認識しています｡スローガンの内容につ

いては仙ll1新会長の所信表明(本誌表紙に褐,砿)のとおりですが、

､4割

正はなかったことを確認しております(笑)）

後半は､今年度､正会員を卒業し賛助会員となる方々の紹介が行

われ､名吉税に対する想いを壇上でお話しいただきました。

仙田新会長から､水野前会長に花束が贈呈され､株式会社税理士

会館取締役経営委員長田中良知先生より､激励のお言葉を頂戴し、

終始盛り上がった雰囲気の中､お開きとなりました。

夏には､皆さんに楽しんでいただけるような厚生行事を予定しており

ますので､この魅力あふれる仙田新体制の名胄税へのご参加を心より

お待ちしております。

厚生副部長赤堀智信

続いて､2問目は､「名吉税の歴代会長は何人いるでしょう?｣という問

題でした｡答えは45人｡実はこの問題､仙田新会長が総会挨拶の時

に｢第45代会長の仙田です｡｣と答えを言ってしまうというハプニングが。

でも､全支部正解でないということは…｡そして､3問目は｢昭和50年生

まれの名胄会員は何人?｣という問題｡答えはなんと24人｡昭和50年

生まれの方の多さに驚かされました｡最後は､用意された写真の中から、

50周年という記念すべき年に会長に選ばれた仙田新会長を当てると

いう問題｡赤ちゃん写真2枚となぜかウミガメと亀仙人の写真が…。

結果東支部が優勝し､優勝商品のドンペリニヨンを2次会会場にて

飲める権利を獲得しました｡(厚生の副会長が東支部ですが､決して不

図
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総務｝|lllil,ill会展を務めさせて頂きます'|!村支

部の太'||麻紀です。

私は入会して確か8年目になりますが､今改め

て｢すべてが(|事に結びつくわけじゃないけど、

会幽|!il l畠が意見を出し合い､たまには対''/iし、

それでも{'l'ill1として一つのことに向かって活肋し

ていく｡税1:||!士の仕!l1ではなかなか得られないこ

とをfI I I『税で絲験させてもらっているなぁ｡」と感

じています。

総務部は､そんな各部･委員会･支祁の活動が

|｣j滑に行えるように事務逆料することが重要な

任務となります｡理事会迩樹ももちろんですが。

今年度は部会後の飲み会がないのが少々残

念ですが､力不足とならないよう努めて参りたい

と思いますので､一年間よろしくお加い致します。

太田麻紀 総（中村支部）

研究}11 ,'il,ill会長を腓命しました'|!支部野IIi'ﾙｨl l

il'iです｡i',ili:税は今年で6年目で､一貫して川究、

llilll"lllを歩んできました｡本年度の研究部はii'i

Z'i税ilillのｲ|§り力について一年間取り糸llんでまい

ります｡lll!,浦の方は優秀な部長､刑部長を!l '心に

祁山企幽が1芝人公となって進めていきます｡i,illfr

踵の私は祁幽の拷様が気聯に参加できる券|川女（

づくりを111,I1するつもりです｡打ち上げで人勢の

i0fl;jiと災味しいお油を飲むために、「消f'i税が

抱える逆進性の問題について…｣｢体の右側に飛

んだゴロを処理するための…」｢それ逆シングル

やがな｡」｢あ－，あれやろ､東京ドーム1号本塁打

を放ったヤクルトの助っ人…｣｢デシンセイでんが

な･｣てな感じで一年間ボケ倒していくlﾘ『ｲjZです。

二両

野島和浩 研究担当副会長（中支部 ）

』

今ｲ|ﾐ度､iliﾘ度扣､'崎ﾘ会長を務めさせていただ

きます1:イル1‘;；久雌です｡名青税は今ｲ|品で8ｲli l l

になります。

i'1 ,1i税湘勤の醍州l味のひとつは､杵段あらた

めて痔えることが少ないテーマについても､ iifl;の

みんなとあれこれ言いながら研究し､学ぶことが

できることだと感じています。

今|!'l i,ill全農という大役を仰せつかり、l lill'l:戸

惑いがありますが、他の副会長と力を合わせて

会長を支えるとともに､少しでも｝ll,!1する制度部

の活動が活発なものとなるよう､剛推りたいと思

います。

これから一年間､どうぞよろしくお願いいたし

ます。

／

、
’宮島富久雄 制度担当副会長(北支部）

$l l"･広州仙､I111111会長を務めます､半|II支部

のII1本祥l,,i,ilです｡椚肖税50周年の節日のｲ|iにこ

のような人役を仰せつかることとなりましたが、

|'1分にできることを考え､今後の逆桝がより良く

なるようなアイデアをlllしていきたいと忠います。

｛|||Ⅱ|会艮のスローガンにもあるとおり､私たち

が行う広州もiiiなる情報｢共有｣に留まらず､全山

の將様が魅力ある名肯税の活動に｢共感｣を持っ

てもらい､まだ字,肖税の魅ﾉﾉを感じていない会u、

ﾉ|会員が名冑税の活動に参hllするきっかけにな

ればと思います。

また今年は名肯税50ﾊ'1ｲド,id念式典も搾えて

おり、これまで名青税を支えて来てくださった先

flli方にも今の名青税が身近に感じられ､共感を

得ていただければ幸いです。

一年間よろしくお願いします。

（
）

組
~鴬

山本祥嗣（半田支部） 。麓！ ｰ

j'｣IﾉH11 ,1iliill会良を務めさせていただく、火支

部の安膝'1I(世です｡とうとう日11会促になってしま

いました｡振り返れば名占税歴も6年I I｡楽しくiIW

動させてもらえました｡考えればこのように楽しく

涌助させていただいたのも先輩方や名1Ii税の友

人に親しくしてもらえたからかなと思います｡もっ

と考えれば､そのような機会をもらったのは朧代

のj'jX'lii'fl;のみなさんの企i由jに参hIIさせてもらえ

ているからなんだと思います。

今ｲもみなさんに楽しんでいただける企画を

,ill'11lしたいと思っています｡〃ﾉ'2行､l#を皿じて

｢橘IIi税は楽しいな｣とか、「これからもγ, i 'i税を

噸1脹ろう~｣と思っていただけるような行ﾘ；にした

いと忠います｡是非､皆さんjI｣Iﾉ|ﾐｲJ:!l;ももちろん

γ,青税活動に参加してくださいね｡今年一ｲ1ﾐよろ

しくお願いいたします。雲り
彫息 I

塗篭l篭 番 哩吟 唱唱

盈 : 長ｺュシング安藤宣貴 厚(東支 部） 《
奉

固……±'……｡難，周"｡‘"･…
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γ,,li税に深く桃わることができますことをとても嬉し

く忠います｡たくさんの方々とのご縁も楽しみです。

会此の倍様､特に支部腱の侍様にはお願いばかり

になりますが、ご|肋ﾉﾉいただけましたら幸いです。

i',1!『税の活動が|'1洲にｲ｣:われますよう､私''1身も楽

しみながらM!i一杯がんばりますので､一年間どうぞよ

ろしくお願いいたします。

総務部踵を拝命いたしました､ll"I|支部の'|')も奈

央と巾します。

名肯税に力ll入してから6年間､部員経験もなく､ぬく

ぬく過ごしてきました私が突然総務部踵ということで、

無知を武器に､ただただ猪突j,附進するしかない1 1と

自分を奮い立たせています。

尊敬する仙lⅡ会長のもと､50ﾙ'ilｲliという節I Iのｲ|畠に、

愈､~
“き ､

‘蕊勲

｜ 中尾奈央 （昭和支部）
I苛胤f

蔀自 ヱ■の

今年度､経理部長を務めさせていただくことになり

ました北支部の木村浩一郎です。

名冑税に入会して6年'三|､|細''50ｲ|ユ|ﾐまれの41歳

です｡趣味はクワガタ飼育(11jjから3ﾉlは冬III(して

いるので税叩士IIIIき)｡釣り､ゴルフもします。

気付けば正会員最後の年になってしまいましたが、

これまで支部の殻に閉じこもっていたため､狢青税の

涌助については|［瞳分からないことが多いです。

袴さんに色々と数えていただきながら､ご迷惑をお掛

けしないように噸張っていきたいと思います。

一ｲド|川よろしくお|細いします。

経 理 部 長 ｜ 木村浩一郎（北支部）
（
，

篝今年度の研究部長を拝命しましたl几i支部の後滕

人輔です。

名冑税入会から約6年が絲ちましたが､ 11'|曽年､ ilill度

gl1部長を務めた以外は主に祁其として､ある意味マ

イペースで活動してきました｡今|!11,名,'i税50l!il年と

いう記念すべき年に研究部長という人役を仰せつか

ることになり、自分に務まるのか些かイミ友が拭いUj

れませんが、I|ﾖ会且としてのラストイヤー､ｼ,fや燃焼

研 究 部 長＝

するつもりでj”張ります。

今ｲIﾐの川究部テーマは「ji'i徴税｣です。当初平成

29ｲド4ﾉ」に予疋されていた10％への税率'j lき上げ

及び'li",f税率の導入は、2年半l'l延期されました。

ですが､インボイスを含め裡数税*fli11座の潴課鼬に

ついての川究は､今後の我がl '<|のｲi;るべき税ilillを模

索する｜己で避けては皿れないものと弩えます。

侍さま､一ｲ|是lHlどうかよろしくおlmい致します。

郡
部

L墨』′

議
遥苧
#遇｡ 識“

鵠, , ：､ ぐ

1 ℃E《

｜ 後藤大輔 (西支部）

今年度､制度部長を務めさせていただきますTfin

支部の兵雌弘降です。

初めての制度部でいきなり部長と戸惑いもありま

すが､火好きな仙||lさんがギ1 1年税会隆ということで

色々と楽しみです。

さて､制度部は今年､全青税シンポの発衣を杣､I1

します｡テーマ｢III告納税ilill度~是か非か~｣のもとγ1

,!『税のテーマは｢税務i洲査と'l 'ilf納税llill度｣で決まり

ました。

「|ﾘlるく．楽しく･真剣に｣を制度部のテーマに掲げ

i'fl;典そしてff肋の皆様のおﾉjを｛腓りながら一年|111進

めてまいります｡どうぞよろしくお願い致します。

一

鷺･；鐙、鶏､鼎 ， 駕〆 驚蕊驚
些雷魚悪. 噂鮮熱 亀 野燕

部 喪 兵藤弘隆難 Ⅷ (千種支部）

今年度､糺l縦･広州部民を拝命しました'|'支部の

俵|貞人です。

名肖税に入会して今年で11{|2I Iに突入しました。

入会したころは知り合いが維もいませんでしたが、

巾支部はもちろんのこと他の支部のi渚先ポカ．からも

よくしてくださり､税川上としての存え方弊非↑i↑に兄料

うことが多く､また多くのｲIIIIHlともfllり合うことができ、

J|稲にいい絲験になっています。

このγ, ,'i税の良さを糸ll"･広糀部から数多く発偏

して､イ'ifの税l'l! l:の倍さん､さらには今後なるであ

ろう税I'|! |:志咄の刀.へ､名IIi税の良さをfIIってもら

いたいと思っています。

一ｲ|ﾐ|H1よろしくおl帆いいたします。

、～ 綴織 ． 臣

厩報部長
瀞

一ｲド|川どうぞよろしくお願いします。今年度厚生部長を務めさせて、くことになりました

昭和支部の米津覚壷です。

名胄税に入会して以来､組織･広#職|;での経験し

かなく､厚生部という未剛の倣域に足を蹄み入れる

ことに多少の不安がありますが､多くの会jiの力.々に

参加して頂けるような厚zk行1#を|冊l催していきたい

と思います。

｜ 米津覚登厚 （昭和支部）K
■~

図
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新役員 副部長 あいさつ
■■■

今年度､総務部の削り部長を務めさせてl画くこと により､名青税が一丸となって研究している事案

になりました､半l l l支部の吉岡ﾉ|ﾐ馬です。 を学び､自己の研鑛にも励み､一年Ⅲ頑張ってい

’Ir年度は､研究部での部会参加､全音税シン きたいと思いますので､よろしくお願い致します。

ポと名肖税シンポを経験し､税叫士として尊敬で

きる諸先華方と巡り合いました｡そして大変勉強

になりましたc今年度は､主に議事録作成の担当

となりますが､議塀録作成等を通して､総務部の

ひいては名肖税全体の一助となる働きができれ

ばと思います｡また､会議の議論を記録すること

吉岡生馬（半田支部） 驚議灘灘蕊蕊蕊蕊蕊蕊蕊議鴬蕊議I

本年度も総務副部長を務めさせていただくこ

とになりました~｢-純支部のIII旧真也です。

昨年のふがいない私を不佃に思った仙田会長

が名誉挽|口1のチャンスをくれたものと信じ､今年

こそは太田副会長､卜'1尾部長のもと各事業が|!」

滑に運営､遂行できるよう吉岡Hﾘ部長とともに精

一杯努めて参りたいと思います。

まずは居心地のいい事務局作りを|=|標に一

年間m張りますので､どうぞよろしくお願いいた

します

藤さ鰐
鷲蕊騨蕊驚議驚

蕊
■■

■■ 蕊驚識 f識
1＝

一

今年度､研究部のliill部長を務めさせていただ

くことになりました岩l l l将之と'千Iします。

名青税の仙行部は初めての経'験となります。

これまで､部員として活動してきました｡それは、

誰かのために頑張ることにやり甲斐を感じており

そうすることが､満足に繋がっていたからです。

ただ､最近､自分の力のみで作り｜息げるには限

界があり､人の力を借り､そして頼ることの大切さ

を感じるようになってきました。

卯ｲI1に、部の皆様に負担と感じてもらうこと

なく､協力してもらうかを課題にして､執行部及び

部員の皆さまの力を借りて､全員参加型の部会

を作り｜こげていきたいと思います。どうぞ､よろし

くお願い致します。

灘驚蕊蕊箪蕊蕊識蟻蕊壷蕊蕊謬11 4ロ
l■

今年度､研究研l1部長を務めさせていただくこと

になりました昭和支部の長屋匡俊です。

名青税に入会してからまだ'二|が浅く､まだまだ

未熟者ですが､｢経験がすべて｣という考えのもと、

今回の大役も務めさせていただくことにいたしま

した｡｢できる｡できない｣ではなく､まずはとにかく

｢やってみる｣ということが重要であると常に意識

しています｡そして､行動をしなければｲ'I1羽も始

まらないと思っております。

_巨皀I三権r哩壬、古§立R'、 醗蕊l：

一一

1寺晋11

そんな私ですが､みなさんのお力添えをいた

だきながら､税即士の社会的役割も踏まえて研

究活動を行い､少しでも貢献できるように頑張っ

ていきたいと思っております。

一年間､よろしくお願いいたします。

（
一

抄
蕊
零

鴬灘灘鶴蕊蕊蕊蕊驚蕊蕊議議瀞

皆さま､はじめまして｡本年度llill度削l1部長を拝でした｡岡l1部長の依頼の話が来たときにはそんな

命いたしました昭和支部の力I1藤允払と申します。 14分がMI1部長をやっていいものか悩みましたが、

名青税も気づけばもう4年'1となります｡名冑 |'ilじ支部の仲間であるｲlll冊会長と他の組織にて

税に叢録した初年度には研究部に所属させてい縁のある兵藤部長を支えるという決意で儲ll部長

ただき､全く戦力にならない割には､ディベートでをお受けしました｡今年のilill度部は全肯税シン

半沢直樹の真似をして目立ってしまったのが最ポにて充衣をするということでかなりの亜圧を感

も思い川に残っています。 じていますが､全力で制度部を盛り立ててまいり

2年目､3年目こそ制度部に所属していましたが、 ますo皆さまどうかよろしくお伽いします。

3年||の昨年は全く部会に出席しない不良部員

加藤充弘（昭和支部）匿錐f燕溌蕊蕊懲悪蓋塞謹垂謬
罐
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新役員 副部長 あいさつ
……薯蕊‐能一 ､ 生鐸二．歯連戦ﾆ ､ご‐1

今年度､iliﾘ閲1111部長を務めさせていただきます

中川支部のlllii･fl;です｡名青税2年||になります。

昨年も制度部に所偶しましたが､何だかよく分

からないままlｲドが過ぎてしまいました。

今年はi,ill祁腫ということで経験の少ない私に

は{nlとも〃iが吸いですが､ギI I I『税シンポや部ji

の方との交流など､制度部の沼助を係りltげて

いければと思います｡部会終｣'後の飲み会もで

きるだけ参加しますので､一ｲ|ﾐ|ﾊlよろしくお願い

します

長 ｜ 服部祐介 （中川支部 ）
悪

､－－ 帝 1鮭

癖q罫 ，

今年腱､糸Ⅱ縦･広報副部長を務めさせていただ

きます大知f'"門志です。

研究部jiとして一年間参lllしたことがある秘

度の実紙しかありませんが､糸|I織・広報副部長と

いう重貞を机うこととなり､人変戸惑っております。

もちろん火ﾉJｲく足は自覚しており､ご迷惑をお

かけすることもあるかとは思いますが､精一杯努

めたいと痔えております。

そのうえで余裕があれば箔II『税を楽しもうと

忠ってます。

一年間宜しくおKI'1い致します。

F

大須賀活
士
心§長 (熱田支部）沮織曾蕊蕊報灘

↑j平をお伝えし､「参力llしてみよう!｣と忠ってⅨけ

る様な広柵活動をしていきたいと思っています。

一年間､どうぞよろしくお願い致します。

今年度､ ll"･広報用11部踵を務めさせていただ

きます､熱川支部の荒井真紀です。

名青税に入会して実は6年が経ちますが､その

ほとんどを鮴,1,i会員として過ごしてしまいました。

|作年から少しずつ顔を出させて、くようになり、

｢参加すればするほど楽しいのがf1胄税｣という

ことを実感しています。

今年lｲ|畠､私''1身が名肯税1J:'lIを忠いつきり楽

しむと共に､少しでも多くのカーに､魅力ある名行税

‘蕊 長 ’、_ … 荒井真紀
臘 傘

（熱田支部）
鰯

罰
》

初めての厚生部ということで不安はありますが、

特さんに喜んでいただけるような厚ﾉ|畠行'l{を行

えたらと思っています。

きっと頼もしいであろう米津部展に支えられな

がら､いや､米沌部暖を支えられるように一年間

ﾉ弧振りたいと思います。

一年間どうぞよろしくお願いいたします｡

この度､IIJI'ki,iﾘ部長を務めさせて頂くこととな

りましたll"fll文部の亦堀です。

僕の今までの名青税活動を娠り返ってみると、

組織･広報部の幽霊部員に始まり､支部長をさせ

ていただいた稚』年に組織･｝ム報部の副部長をさ

せていただき､その後はずっと糸Ⅱ繩･広報部員。

今年度がγ, ,!『税鹸後の年になるため､組織･広

報部で半! ,'i税1,4後の年を締めくくろうと思ってい

たら､なぜかj'｣I/胴ll部長という人役が･･ 。

雛戸式

懲；輪舞k
， 鄙鉦 ､

闇 金融 夢4

"I
I i

職

蕊
長 ｜ 赤堀智信 （昭和支部）

ltげ､各種厚生↑｣:'1Iを皿じて名占税にIMIわるす

べての方の絆を深めることで少しでも併様を笑

飢にすることが川来れば良いなと思っています。

微ﾉjではありますが､来年の今頃には",｢!『税で

活雌したと|卿が!}腿れるように一生懸命峨張りま

すので一年間どうぞ'l liしくお願いいたします。

このたび11J1ﾉ|Zi,ill部長を務めさせてmくことに

なりました｣上文部のlﾘl"''/f幸とIIIします｡名吉税

に入会してから10年稗経ちますが､正会旦最後

の年にこのような大役を拝命し人変身に余る思

いです。

これまでγ,,ij税で表TIXった湘勤をしてこな

かったのでlli lll':わからないことばかりですが、

安藤同l1会瞠をはじめ､米津祁瞠、赤堀副部長、

厚生部員の特様とﾉﾉを合わせて厚生部を盛り

蝿|亀きて:塗
I

長 明瀬立幸（北支部）－－ 厚 垂 認

画
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新役員 委員長 あいさつ
諺謹も…卦部

唇

このたび､全冑税委fi睦を椰命しました小林

です。

初めての役職で分からないことばかりですが、

fIIi税と名吉税の懸け橘として誠実に務めさせ

ていただきます。

よろしくお願いします。

蔚

蝿

蕊
： 全 蕾税委小林弘隆（北支部） 貴 鑓

本ｲド度名山原税哩I会公務検討委員長を勝いたします。

めます束支部の今年12)lに44歳になる佐滕II 1I

1l世です。

今年皮も重点施策に｣ILづいて名古屋税III! l:

会役典との懇談会を淵樅し葱見交換をします。

取り ’2げてほしいテーマやl l"の名古屋税叫三|看

会の迎桝に対して思うところがあれば遠慮なくご

恵兄くださいますようおMI'1いします。

一ｲ|ﾐⅢ|噸張ってまいりますのでよろしくお服い

佐藤昌哉（東支部） ‐ ｜ 名古屋穫理士会会務検討委員長

ざ濠

齢
昼

排さん､こんにちは｡今ｲ|畠度企青税全匡|大倉実

ｲj蚕此腫を拝命した演l l Iです｡令背税では師イド

各地でや国人会を|ﾙl化しています｡その令l1il人

会が､ド成29年8月51 1にご､11地塙古屋でllll樅さ

れる予疋となっています｡/>年腱はその準備とい

う形で活動していきたいと忠っています｡行半の

呪棋的にも皆さんのご|〃ﾉJなしにはなしえない

,li菜です｡一丸となってfI I Ii雌の勢いを魅せ{､l

けてやりましよ～！

全青税全国大会実行委薑濱田和希（北支部）
ー里

侍さん､こんにちは!今ｲ|ﾘ史､判例等研究委典

会の委幽長を拝命いたしました､||丹和支部|l I lﾉ､l

です。

､|<l1例呼研究委興会のiﾐな活動は､ ､ ll例研究を

行い､その成果をディベートにおいて充衣するこ

とです｡､|fl1例研究を行う過稗において､法解釈を

lLlら行うﾉﾉを養い､ディベートにおいては､その

法解釈を論理的に説得ﾉﾉのある言葉で尖現する

ﾉJを錐うことができます。

山内聖堂（昭和支部） ■

税叫1房という職災衲､ｲ'l'間と一緒にゴールを

｜|脂して活動する機会が少ないなかで､侍でわ

いわい勉強するのは新鮮で楽しいですよ。

自己紹介というより､ ､ l1例等研究委貝会の紹介

になってしまいましたが･･･皆さんのご参加お待

ちしております！

戸■

唖趣‘

《
垂

繧“謬早
E J

鍔齢
齢

岩舟韓}

例簿研究委員 長

一一－一一一一一一一一一一一一一

日時：平成28年10月8日(土）
午後2時(開始予定）

会場：名城大学天白キャンパス
税法デイベート大会

一一

－一一一一-===--一一 一
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新役員委員長・副委員長・監事あいさつ
配

諮

成果だと思っています。

私にとってこのアニバーサリーイヤーがちょう

ど正会員ラストイヤーというのもｲ'ilかの逆命|'Kjな

ものを感じます｡50年の節目にふさわしいi氾念

事業になるよう全力で盛り上げていきたいと思

いますので､どうぞよろしくお願い致します。

すっかり川年キャラクターも板に付いてきた？

今年度50川ｲ|乳!氾念‘IF堆災ｲ｣委幽踵を拝命いた

しました｢おぐりん｣こと北支部の小栗です。

昨年の準伽委典瞠に'j|き続き､実行委員良と

いう大役に身の1J|き締まる思いです。

私がｲIﾐ締したのは13年ほどですが､名胄税と

いう'土|体が､ ､fllt紀にわたる雁史を刻み続けるこ

とができたのは､その'|､↑代の〃『い会負が稲先輩

方とともに熱い活動を迦して入りjに繋いできた

－50周年記念事業実行委員 小栗大樹
雲
蕊 （北支部）

祭

動に参加できたのは､先fIIi方や仲|H1たちに忠ま

れたからだと感謝しながらお役I Iを全うしたいと

考えています｡惰様もう既に予疋されていると思

いますが29年1月141二I(t)、よろしくおmいい

たします。

この度､50l'1ｲ'21氾念!li業火ｲ｣委輿会刑委員長

を排命いたしました､llr抑ll支部’1吟&広高です。

何もわからず401,'ilｲ|畠の,氾念'lI災のお手伝いをし

ていたあのu'iはいつの||か｡いつのlHlにか|1ｷは

経ち､501i'ilｲ'2の冊ll姿il踵をやらせていただける

こととなりました｡イ'rT｣IIf門の私ですら10年ひと昔。

刺/|刈lから私たちの涌助を共にしてくださる先

ポ方からすれば50ｲドという脈史は一言では摘れ

ないものだと考えています｡|'|分|'l身が名青税活

錘織蕊1群,‘ヨ

貢豪50局 ］壹闇I
⑧

うに､また同時に､今度の名青税が60年､70ｲドと

歴史を積み重ねたそのときの会員が誇りと感動

をもってより積極的な活動を起こせるｲIIIかを残し

たいと思います。

一年間､よろしくお願いします。

おはようございます!501,'il{lii氾念,lf業実行委

員会のi,ill姿興隆を務めさせてlriきます曲支部の

妹尾Iﾘl広(セノオアキヒロ)です｡色女座O咽です〔

｛llll1l会展の入学の後糀にあたりますので､当然、

どこまでもついていくﾙ『ｲfでございます。

f,青税50ｲ|畠という人きな節|｜のりf業というこ

とで､どこまで|||来るかｲく変で弱気な|皇1分がおり

ますが､肌｛l畠の会此の袴さまが史なる愛を持って

名背税涌"jに参力llしたくなるような事業となるよ

=BIEI 4F(西寺部 爵

28ｲ|ﾐ皮のIMI;,liを拝命いたしました!|'川支部の

IWillli画一です。

"I!i税雌後のイドに、このような大役をlnき、

皆様に心から感I州するとともに､l.'i征の大きさを

感じております。

*I I4r税のl l的は、「洲|'I唱｣｢研修｣｢税理｜盲の社

会的地位のli'l lJの3つです。

どれ1つ欠けても､それはγ!,'r税ではなくなっ

てしまうと思います。

税理上業界を取り巻く環境は､ｲ|ﾐ々厳しさを恥

しております｡だからこそ､岩い税l'l! |昼が下をとり

合い切碓琢磨しながら､未来を切り|ﾙ|いていくこ

とが大切だと思います。

格胄税がさらに発展し､メンバーひとりひとり

が楽しく活動できるよう、微力ではありますが、

その一助となるよう努めてまいります。

今年一年間､どうぞよろしくお願いIIIし|全げます

戸司

｜ 高崎勇一（中川支部）

今ｲI皇度､f! ,'i税の朧'1fを排命いたしました西

支部の農戸他↓(ﾘです。

字,｢I『税に入会し10fl品が絲ち､llﾐ会典として最終

年となりました｡水ｲ|ﾘ史は､椚IIj税創1Jﾉ:501,'1年と

いう節1 1のｲドでもあります｡このようなｲ|ﾐに､監事

という人役に選任してlⅢきましたことに感謝する

とともに、そのl.'i任の1mさを改めて感じている

次第です。

会i;l･朧介は､勿揃のこと､総会でﾉk認を得た1ド

業計画の執行状況の確認･規約に雌づいた逆尚

等々、しっかりとした業務監査も行っていきたい

と思います。

、ド世紀にわたる名肯税の伝統と粘卿l'を入りjに

引継ぎ､青税らしさを発揮し､虹なるｿ|§雌を遂げ

進化し続ける名吉税の一助となるべく努めて参

ります。

一年間､どうぞよろしくお願い致します。

監 蕊 ■ Ⅲ ・ 乏戸健聖（匠
~

図
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新役員 支部長 あいさつ
朧溌辮;灘§灘撫顎鍵鱸;織燕難織辮辮鍔蔚瀞.蕊群蕊鎌辮溌鷺溌篭藤&Xi､輩譲:龍熟議蕊蟻薙鑑羅蕊鍵.‘蟻蕊露欝･憲溌議辮鶯簿 鷺辮､篭､蟻驚鐸靜鞭癖韓翰蕊･繁藍議蕊織器難撫雑盤§鍵\鴬溌辮蕊溌議鏡薙:鑑 諜蕊鋳謹

'|J支部長を務めさせていただきます美谷脇東かつた｣｢楽しかった｣と思える支部運営ができれ

治です。 ばと思います。

岐阜吉税入会から始まり､13年Hの青税ラスト －年間､どうぞよろしくお願いいたします。

の年にして､ようやく文部長までたどり着きました。

駆け出しの頃､青税の先輩方にお|廿話になっ

た恩返しと思い､支部長として微力ながら名吉税

を中支部から鴨り上げてまいります。

肯税の良さとして想うことは､得会員で様々だ

と思いますが、''1支部会員がｲ'1か一つでも「良
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今年度､束支部の支部長を務めさせていただ 一年間どうぞよろしくお願いいたします。

くことになりました後藤人一です。

ふと気がつくと､名胄税に入会して5年日､年齢

も今年で40歳となり､結婚適齢期ならぬ支部長

適齢期を迎えておりました。

自分にできること､みんなでできることをそれ

ぞれ考えながら､会員同士がより一層交流を深

められる機会を提供することを第一とし､支部長

の征に､'1たっていきたいと思っております。

後藤太一（東支部） ■蕊溌篭蕊謁鴬蕊蕊蕊謬溌蕊蕊蕊溌
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今年度は千種文部の支部長を務めさせて頂く

こととなりました､狽久人です。

今年は支部から名青税を盛|完げていきたいと

思いま式そのために､たくさん新入会員を贈やし

より活気のある千穂支部にしたいと思います。

一生懸命頭張りますので､どうぞよろしくお脈ぃ

致します。
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今期支部長を務めさせていただきます浅野高

刷です。

昭和50年生まれなので､卒業する年度に支部

展を務めさせていただきます。

」上支部はとてもアットホームな雰皿|気で居心

地がよいのですが､それも諸先輩方が風通しが

よくフランクな風上を作ってくれたおかげだと、

入会して5年を過ぎる現在ようやく気付きました。

北支部のよい低統をリ|き継ぎ､また新しい仲間

を一人でも多く蛸やせるように魅力ある活動を

企画･運f↑できるように頑張りたいです。

一年間よろしくお願いします。
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本年度､西支部の支部長を務めさせていただていきたいと思っております。

くことになりました宮|]|文香です。 微力ではありますが､精一杯務めさせていただ

名肯税に入会して7年目､名肯税50周年という きますので､一年間よろしくお願い致します。

記念の年に支部長という大役を仰せつかり､また

両支部においては初の女性支部長ということで

身の引き締まる思いです。

「自分の想いを伝えよう～共有から共感へ｣の

スローガンのもと､会員の皆さまと名吉税での楽

しい||＃間を､名青税への熱い想いを共有･共感し

宮田文香(西支部） 潅蕊蕊蕊議擬難溌蕊蕊蕊蕊蕊蕊蕊蕊弓 |EEI X ＝＝
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新役員 支部長 あいさつ
』 ．、溌再黄癖よ＃ 潔耀鵠蕊辮斑溌溌概 、 ． ．、 群 ,噌瀧溌騨韓

50年､100年続きますように､これまでの名背税

の伝統を踏まえつつ､新しいことも提案していけ

ればと考えています。

一年間1'1:しくお願いいたします。

'|!村支部の支部長の森lll清則と巾します｡名背

税に入会して3ｲ1非|となりました。

一昨年は研究部の部薗として今吉税シンポの

発表を担''1し,昨年は制度部の副部隆として活

動し､3年日の今年度は､支部長を務めさせてい

ただくことになりました。

今年度はf,1ij税50周年の年であり(記念式典

及び祝賀会が|ﾙl催される名古屋観光ホテルは、

11,iil人的にも特)lllの場所になりそうです｡)､さらに

鍵
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長 ｜ 森田清則
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(中村支部）回

多々あると思いますが､拷様に助けていただいて

会員の皆様や人会を検,i,Iしている方々にとって

魅力ある名青税が実4Jできるよう､またお伝えで

きるように＃,'i一杯頑張っていきたいと思います。

一年間どうぞよろしくお畑いいたします。

llH和支部の支部長を務めさせていただくこと

になりました,断瀬直子です。

名肯税に入会して6年lNl､会員同士の結束力

が強く､頼りになる賛助会jiの方々にも恵まれて

いる昭和支部の一会幽として楽しく行'Ifに参加

しのびのび過ごしてきました｡このような私がｲlll

l l lil'i人会長のもと50周ｲfの,氾念の年に支部長と

いう大役を引き受けることとなり､身のり|き締ま

る思いで| I々を過ごしております｡至らない点が
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もう｢青年｣と言えるｲ'三齢ではないかもしれま

せんが、粘'l'l'I勺にはいい意味でどけ込まず、

iIj年時の想いをそのままに1!精力的に一年間剛

張ります。

あとはもう少し痩せないとね...!？成人病が".。

今年度､熱l1l支部の支部長を務めます渡邊

です｡本年度はギI肖税が50周年の節｜｜となり、

この様な年度に支部長となるのも何かの縁だと

思います。

f1青税は､比岐的年齢の近い税III!土と税埋上

{li11度や税法の研究等を通して知識､経験を積め

る場所だと思います。

この文章をifまれた力、これも縁だと思って

一緒に名苛税に入会してみませんか？
聰勲

灘亀

長 ’ 渡邊和紀 （熱田支部）』

霞
誰と勝負しているのかを自問|'|符しながら、

一年間､柵かさと､佃のﾉjで､新入会員の勧誘に

ﾉJを注ぎたいと思います。

どうぞよろしくお|航い致します。

今年度､ 'l'川支部の支部長を務めさせていた

だくことになりました小l I I篤です。

！''川支部は､1消光輩方にilnlかく沼動を見守っ

ていただけるとてもアットホームな支部です。

また､人数も岐近スリムになって､こじんまりと

なり､さらにil,,lかみがlllています。

ですが､人数ではなく｢シンプルに言えば'佃『'｣、

｢佃の力」をどれだけ出せるかが勝負の分か

れ｜｜…。
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受 小田 篤（中川支部）中

、'4出支i,il;の会員共々、精一杯楽しみたいと

忠っておりますので､一年|川宜しくお|細いいたし

ます。

今年度､半Ⅱl支部の文i'f1帳を務めさせていた

だくことになりました、畑#',!美と申します｡いつま

でも､決して若くない新人だと思っておりましたが、

名,\税人会4ｲFI Iになりました。

、|《|Ⅱ支部は備り上げ|王で温かい会貝が多く、

いつも支部の皆様のお力をお借りしながら活動

させて頂いて参りました。

今まで受けたご恩を拷様に少しでもお返し出

来る1年にしたいと思います。
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平成28年6月4日(土)､名古

屋市胄少年文化センター

(ナディアパーク内デザイン

センタービル)にて合同部会、

そして、合同部会終了後、

とろけるスペアリブ＆グリル
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BARTONにて合同懇親会が行われました。

十数年前に訪れて以来､ナディアパークに足を踏み入れるのは今

回で2回目。そもそも､昼間からこんなコジャレたエリアをウロウロする

のは何年ぶりだろうか?そんなことを考えな力,ら時計に目をやると15時

をいささか過ぎていた｡確か部会は14時30分からだったような気が…

扉を開けるとやはり部会はすでに始まっており､なんだかバツが悪い。

とりあえず､うつむいて説明を真剣に聞いているブリをする。しかし、

20分ともたない｡今度は睡魔が雲いまぶたが重くなってきた｡う～ん、

これはマズい｡遅刻したあげ〈に熟睡してしまったら、“ヤル気度ゼロ”

だと思われてしまう｡睡魔と格闘しながらどれくらいの時間が流れただ

ろう？自己紹介の順番がまわってきて､ようやく我に返った。

てなわけで､今年度､第一回目の部会は､私にとっては夢心地の中、

アッという間に終了｡次回の部会から心を引き締めて､がんばっていく

所存でございます｡組織･広報部のみなさん､こんな私ではございま

すカゾ､温かく見守ってやってください｡よろしくお願いいたします。

組織広報部(中川支部）野中貴憲

鑿唖■鐸強

函
識

《
、
、
“
ゞ

§
‐

謹
函Ｐ

岬

一
一
⑨

蕩
惑悪

灘
1

…

屋毫

■
蕊
姦

…
鑪
麓ム

識

聾

血

I

一畳‘

；： ………

‘腱曇
噂;鋪 別

恩趣霞且

麹
一

一
泊
エ
》

1
K

一

露＃蕊侭j魚
埴

準
竃
ゞ
簿

濠

ノ

曝冒"ー錘

説呼 呼ﾉ 品

今Ⅱ伺懇
:平成28年6月4R/+

４
浄
跡
鴬
Ｉ
卍

鷺
ゴ
頚

、
側
誹
電
Ｌ

:霧蕊､．醒
嘩
画
『目 ごマーー1

‘．； ･I
穀

發農農l雁一

覇 愚
房F

？

SART(S

篭溌 輻“誹譲鍔

農普蕊

蕊掌蓮…~…

鐵輔

*間含

辱蘭二
率
》

一

§誤
降 譲

劉

一

識
群
蝿
謡
議

瀞 町

画．……±……1"…‘"･…



輯

一

直近の委員会では､記念式典･祝賀会の概要､記念誌の構成､そして協賛広告に関する3点を打合せしました｡委員会を開催

するにあたり､役員である程度の方針を練り､各委員の方には同じ情報を共有して概要を理解して頂いていますbとはいえ､ほとんど

誰も経験のない周年事業です｡経験のない未知の領域なだけに心配は尽きないものの､今後も定期的に委員会を開催し､みんな（
、

で協力しあって最高の記念式典･祝賀会になるよう準備をすすめております。

今後も50周年記念事業実行委員会の様子を名胄税ホームページ･ブログにて

紹介していきます｡記念式典に向かって這進する｢おぐりん｣と委員会のみなさん

》画J
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を是非応援してください｡お楽しみに！″
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50周年記念事業実行委員長小栗大樹
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名古屋青年税理士連盟40周年記念
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今回お届けしたこの広報誌『MeiSeiZei』では､我々の活動

のうちほんの一部しか載せることができませんでした。

気になった方はぜひ｢名青税｣で検索を！

我々､名古屋青年税理士連盟のHPにすぐにたどり着けます。

40歳以下の会員を中心に【研修】や【懇親】などをしています。

近々開催予定の行事は↓↓です｡興味を持たれたら身近な名

冑税会員に声をかけていただいても結構ですし､名胄税HPか

歴弱記 らお問合せいただいてもOKです。

一
この広報誌に載っているメンバーを探

案外､近くにおりますよ。 ‘

してみるのも良いかも。
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第49回

全国青年税理士蓮關

京都大会
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受 付 12:30～

フォーラム 13：00～15：00

定時総会 15：15～17:30

懇親会 18:00～20:00
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100周年の記念式典にも参加したいなと思います(笑)。これからもずっ

と名胄税が続くように､名胄税でしかできないこと､名胄税の魅力を広報

誌で伝えていきたいなと思っています。

今年の組織･広報部は|Tに強い副会長と､しっかり者の二人の畠ll部

長ｶ了いるので心強いですよ｡頼もしい部員の方たちと力を合わせて今年

も行事満載の広報誌を作っていきますので､ご期待ください1

組織広報部長俵 IILi人

広報誌208号はいかがでしたでしょうか｡総会が終わって正式に始動

し発刊までの時間があまりなかったのですが､多くの方のご協力によりな

んとか発刊することができました。

今年は名胄税50周年の記念の年にあたります｡名胄税に入会した

時に40周年記念式典に参加し､あれから10年が経過し､記念の年に

広報誌の発行に携われるのは感慨深いものがあります｡欲をいえば、

〒464-0067

名古屋市千種区池下 丁~目8－18仲田ビル1F

http://www.meiseizeigr.lp/

編集責任者／組織･広報担当副会長山本祥嗣
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